

Trabajo Práctico Nº1

TÍTULO:

“Eligiendo el Cristal. Escuchar con los oídos del corazón”

INSTITUCIÓN: INSTITUTO ANTONIO RUÍZ DE MONTOYA.

ASIGNATURA: TEOLOGÍA.

PROFESORAS:

- AMÉRICO LAUTHARTE

ALUMNO:

- POTERALA ARIEL. (Prof. Química).

AÑO: 2022.

CONSIGNA: REDACCIÓN DE UNA REFLEXIÓN/ENSAYO QUE NO SUPERE 1 PÁGINA A4 y sea entregado como documento de Word. Las páginas deben contar con los márgenes superior e izquierdo 3 cm; inferior y derecho 2,5 cm. El estilo de fuente Times New Roman tamaño 12 o bien Arial tamaño 11. El interlineado sugerido es 1,5 y la opción de párrafo justificado. Para distinguir claramente los párrafos se recomienda el uso de sangría de primera línea. Al inicio del trabajo se deben consignar los siguientes datos: El nombre del/los espacio/s curricular/es. Nombre del/los profesor/es. El título (y subtítulo, si lo hay). El nombre del/los estudiante/s.

Luego de practicar la escucha revisar:

- ¿Cómo me sentí escuchando?
- ¿Qué tan fácil o difícil me resultó?
- ¿Qué me movilizó esa escucha?
- ¿Qué aprendí?

REFLEXIÓN:

- Luego de practicar la escucha me sentí más relajado y con la mente más clara.
- Las ideas se ordenaron. Y me sentí más orientado respecto a la vida que estoy viviendo.

Al principio me resultó difícil "escuchar con los oídos del corazón" debido a que había mucho ruido en el entorno y no lograba concentrarme.

Luego de varios minutos logré silenciar mis pensamientos.

Comencé a sentir lo afortunado que era por estar estudiando una carrera en una gran institución que me está formando para poder enseñar cómo profesor en un futuro. Eso me hizo sentir muy agradecido con la vida. Y relacionando con el escrito del Papá, pude darme cuenta que ser profesor es una profesión en donde la escucha tiene un papel muy importante.

Aprendí que escuchar con los oídos del corazón es una práctica que nos ayuda a conectar con nuestra Fe. Y escuchar al otro es una práctica que puede ayudar al prójimo.